

FRENTES POLÍTICOS

I A quien no le derribaron el puente es al subsecretario de Educación Pública, **Fernando González Sánchez**, yerno de la maestra **Elba Esther Gordillo**, quien agarró avión desde el viernes rumbo a Sinaloa invitado por el SNTE a la inauguración del Centro Internacional de Mazatlán en el que la sección 27 del sindicato de maestros invirtió 720 millones de pesos.



II En su tierra natal sí podrá hablar **Fernando González Sánchez**, pero con sus conocidos porque en el DF sigue la mordaza que ordenó poner el mero mero de la Secretaría de Educación Pública, **Alonso Lujambio**, a todos los subsecretarios para que no vayan a regar el tepache a la hora de emitir opiniones, y menos en estas fechas que tanto trabajo cuesta sacar un presupuesto que satisfaga a los secretarios de Estado. Vaya acceso a la información de quien fuera su principal defensor.



III Hay distintos puntos de opinión, no diferencias. Cantaleta en los pasillos del PRI de la Cámara de Diputados y justificar el *impasse* legislativo para aprobar el proyecto de Egresos 2010. Lo cierto es que **Cruz López**, quien además de diputado es representante de la Confederación Nacional Campesina, tenía contra la pared a su coordinación para llevarse más de 30 mil millones de pesos como inversión al campo, pero lo más que le ofrecían era la mitad. Fria temporada de rebajas.



IV Para todos los que tienen duda, mi cuenta es @m_ebrard y es la única que tengo... ¿La cuenta Twitter, "m_ebrard" pertenece al jefe de Gobierno del DF? El 11 de noviembre los *tweets* fueron una relación de reportes viales por la marcha del SME. La cuenta tiene 64 mensajes enviados, mil 667 seguidores y remite a la página del gobierno del DF. ¿Será **Ebrard** el único que puede *tuitear* sin ser apabullado por sus gobernados, o se tratará de alguien que ingresó a la red social con su nombre?



V Ni la caballada de senadores que viajó a Canadá logró convencer a sus pares canadienses de derogar el visado impuesto (hay de impuestos a impuestos) a los turistas mexicanos. El presidente del Senado de ese país, **Noel A. Kinsella**, dijo tajante a la senadora **Rosario Green** y compañía, *so sorry* pero no es momento de dar marcha atrás en la medida internacional. Como buenos diplomáticos que son prometieron analizarlo.



VI Suma el club de optimistas del Ejecutivo. En la clausura del Congreso Nacional de Ingeniería, las conclusiones señalan que "el consumo actual de energía es indicador de que estamos por alcanzar la recuperación económica". Sin embargo, el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles, **Luis Zárate**, reclamó que la tramitología (toda una ciencia) frene obras de infraestructura que urgen para reactivar el país. No se ve la luz aún.

